

Zu Besuch bei legendärer Uhrenmarke

Die Ü60er des Ski Clubs Bonstetten in der Nordostschweiz

Eine Führung bei der Uhrenmanufaktur IWC stand beim jüngsten Ausflug der Ü60er des Ski Clubs Bonstetten ebenso auf dem Programm wie eine Rhein- und Unterseeschiffahrt.

Bei traumhaftem Sommerwetter wurden die 35 Ü60er aus Bonstetten in der Schaffhauser Uhrenfabrik IWC von zwei Guides empfangen, welche sie in zwei Gruppen durchs exklusive Museum mit den komplexen Meisterstücken der vergangenen 100 Jahre führten. 1875 hatte der Uhrmacher Florentine Ariosto Jones, 27-jährig, die International Watch Company IWC gegründet. Die erste und einzige Uhrenmanufaktur im nordöstlichen Teil der Schweiz. Das erste Werksgebäude wurde zwischen 1874 und 1875 in dem Garten am Rheinufer gebaut. Hinter der eindrucksvollen Fassade fertigt IWC seit 150 Jahren einzigartige Uhren, von denen viele inzwischen legendär sind. Anlässlich ihres 125-jährigen Bestehens eröffnete IWC 1993 an ihrem Hauptsitz ein exklusives Museum. Die Ü60er begaben sich auf eine Zeitreise, auf der sie die historischen Uhren und die geschichtsträchtige Vergangenheit von IWC kennenlernten und die Genealogie jeder



Die Ü60er des Ski Clubs Bonstetten. (Bild zvg.)

einzelnen der spektakulären IWC-Uhrenfamilien nachvollziehen konnten.

Das Mittagessen nahm die Gruppe gemütlich auf dem Rheinschiff ein. Die Fahrt ging von Schaffhausen via Stein am Rhein bis zum Untersee-Bodensee nach Steckborn. Auf einer der schönsten Stromfahrten Europas gab es da die idyllische, unberührte Flusslandschaft des Hochrheins mit einem grossen Natur- und Vogelparadies zu bestaunen. Wieder an Land führte der Organisator sie durch die Altstadt von Steckborn und erklärte ihnen die geschichtsträchtigen Gebäude, Stadtmauern der verschiedensten

Epochen aus der Steinzeit über die Römerzeit bis ins Mittelalter. Beeindruckend waren die Geschichten der Pfahlbausiedlungen am Untersee. Mit einer gesunden Müdigkeit und vielen Eindrücken kehrten die Ü60er mit dem Zug via Frauenfeld zurück nach Bonstetten. Der nächste Anlass im Rahmen des 10-Jahre-Jubiläums wird sie im August auf den Pfäffikersee und anschliessend auf den Erlebnisbauernhof Jucker führen. *Walti Mätzler*

Weitere Infos, Jahresprogramm und Fotos unter www.ue60-scbonstetten.ch.